

# PLATAFORMA ELECTORAL 2015

## UNIDAD POPULAR – Lema: ASAMBLEA POPULAR

### Por un Gobierno Departamental al servicio de la gente

#### INTRODUCCION

Presentamos y ponemos a consideración de la ciudadanía, las medidas y objetivos que proponemos para avanzar, en la concreción de soluciones al servicio del pueblo Riverense, iniciando así, un auténtico y profundo proceso de cambios.

La falta de previsión e instrumentación de políticas, en áreas como educación, salud, viviendas, trabajo, etc., donde el gobierno departamental debe jugar un rol preponderante, como lo dice la constitución de la República, a los cuales han estado omisos los sucesivos gobiernos departamentales.

30 años de sucesivos gobiernos, (25 de ellos del partido colorado) no han podido modificar algunos aspectos importantísimos en la vida del departamento.

Hoy Rivera tiene una morosidad en materia de contribución inmobiliaria del entorno al 20%. En Tranqueras segunda ciudad del Dpto. la morosidad trepa a un 40%.

Más de 1.500 trabajadores en seguro desempleo en pocos meses, fruto de las políticas erráticas de empleo, que pensaron que los free shops eran la panacea.

15 años de gobiernos de Tabaré Viera y Marne Osorio como intendentes, no fue tiempo suficiente para generar trabajo genuino que no dependa de los vaivenes del tipo de cambio.

#### TRANSPARENCIA

Hoy el corralón no realiza trabajos de mantenimientos a maquinarias y flota de vehículos, se pierden funcionarios con vasta experiencia y calificación que se derivan a otras áreas. Todo se terceriza.

La vialidad urbana y otras áreas de la comuna, bien pueden y deben hacer sus obras con personal municipal. Los obreros municipales pueden y están capacitados para hacerlo.

Con la Unidad Popular – Asamblea Popular, no se precarizará el trabajo por medio de “empresas de amigos”, en las que el actual gobierno gasta fortunas y mientras los municipales ganan miserables sueldos, los más bajos de todo el país, pero no así los jerarcas.

#### PRODUCCION AGROPECUARIA

##### AGROINDUSTRIAS y DIVERSIFICACIÓN DE LA NATRIZ PRODUCTIVA

*El campo es el gran motor.* Rivera fue décadas atrás, un gran productor de cítricos, sandías, maní, maíz, etc., pero la forestación fue poco a poco fue desplazando a las familias del campo. Hoy por hoy, es muy poco lo que se produce en el departamento, en materia de productos horti-frutícolas.

Proponemos incentivar desde la intendencia a los pequeños y medianos productores de frutas, verduras y hortalizas, al mismo tiempo, impulsaremos la diversificación de rubros de producción, como puede ser producción de leche y subproductos lácteos, (tambos e industria láctea), crianza de cabras y elaboración del queso de cabra artesanal.

Apostar a la piscicultura, potenciar la apicultura, fortalecer la vitivinicultura, dado que Rivera posee un clima muy favorable para el cultivo de vides de calidad, para la elaboración de vinos de excelencia. Sector que hoy pasa por dificultades.

Promover la implementación de bio-digestores, que proveerán energía limpia, sustentable y a costos mínimos, a partir de estiércol y materias orgánicas, que darán al pequeño y mediano productor independencia energética y abaratamiento significativo de costos.

Creación del “**Mercado Agrícola del Norte**”, donde se colocará la producción no sólo de Rivera, sino de los departamentos de esta región.

Estimular por todos los medios la formación de cooperativas y grupos de trabajo, de pequeños y medianos productores.

La IDR asistirá técnicamente a los productores, mediante asesoramiento profesional e incrementará el parque de maquinaria agrícola para apoyar el esfuerzo de las familias del campo. Se priorizarán cultivos orgánicos, generando alimentos saludables y de calidad, preservando así el medio ambiente.

Fomentaremos las “**Huertas Orgánicas Familiares**”, también en las ciudades y centros poblados.

#### COMERCIO

Todos sabemos que en los últimos años los free shops han pasado en su inmensa mayoría, a manos de capitales extranjeros, (entre ellos panameños) también sabemos que los uruguayos no pueden comprar en estos comercios, bregaremos para lograr este objetivo, puesto que los vaivenes del cambio, como pasa ahora, inciden drásticamente en las bajas de las ventas, generando desempleo.

#### GENERACION DE EMPLEOS

Crearemos un Polo Industrial, en sintonía con nuestras potencialidades, única forma de no ser rehenes de las políticas cambiarias, el dólar, el real, condicionan las ventas en nuestro comercio.

Políticas de planificación en materia de generación de fuentes de trabajo y reconversión. Ejemplo el recurso minero no dura para siempre, Minas de Corrales si el Gobierno Departamental no prepara a la gente, correrá el riesgo de ser un pueblo fantasma, ya que mayoritariamente sus habitantes dependen de la minería.

## TURISMO

Por décadas el turismo en nuestro departamento ha sido meramente un turismo de compras, pero Rivera puede y debe convertirse en una plaza turística importante. Para lograrlo, proponemos crear circuitos turísticos y para ello, es evidente que debemos capacitar y formar gente, para atender adecuadamente al turista, por lo tanto crearemos la Escuela de Hotelería, Gastronomía y Turismo.

La capital departamental cuenta con lugares y sitios que deben ser potenciados y debidamente explotados.

En la zona del Parque Gran Bretaña, está la represa de OSE con un entorno paisajístico espectacular, el autódromo y las sierras, sin olvidar el propio Parque Gran Bretaña con un lago que se puede mejorar y dotarlo de un escenario flotante. No nos olvidemos del Hipódromo, cuya construcción, no ha salido del papel todavía y que, genera múltiples puestos de trabajo; todo esto a pocos kilómetros del centro. Las visitas guiadas y el ecoturismo serán sin dudas un punto fuerte. A pocas cuadras del centro el Estadio Atilio Paiva con capacidad para 28 mil espectadores, hoy totalmente ocioso y sin mantenimiento.

Tenemos además el valle del lunarejo, la subida de Pena, en Corrales la primera represa hidroeléctrica de América del Sur, las galerías de las minas abandonadas, para ello, crearemos el proyecto **“Sea Minero por un Día”** y tantas bellezas más.

Todo esto generará profesionalización y trabajo de calidad.

## LA CULTURA TAMBIEN GENERA TRABAJO

Rivera ha sido y es cuna de grandes artistas plásticos, poetas, escritores, grandes cantores y músicos y excelentes artesanos, pero ellos no tienen apoyo ni respaldo de los gobiernos departamentales.

Crearemos la Galería de los Artistas, allí tendrán un gran espacio físico para exponer, desarrollar y vender sus obras artistas plásticos, artesanos, además de promover talleres de danza, literatura, música y toda manifestación cultural. Todo esto coordinado con las casas de cultura.

Creación de por lo menos 3 bibliotecas municipales en los barrios de la capital y una en cada alcaldía.

Implementar concursos para promover actividades artísticas.

Implementar **“La Noche de los Fogones”**, con guitarreadas y espectáculos, potenciando así la Semana de Rivera.

## MÁS DEPORTE PARA TODOS

Crear por lo menos tres plazas de deportes nuevas en distintos barrios, con piscina. En una segunda etapa las piscinas serán térmicas. Construcción de dos nuevas, ciclo-vías. Construcción de plazas de deportes (con piscinas) en las tres alcaldías del interior.

## VIVIENDAS

Rivera tiene hoy un déficit de unas 5 mil viviendas. Proponemos impulsar la construcción de viviendas de bajo costo y ecológicamente correctas, para ello pediremos ayuda a las facultades de Arquitectura y Agronomía que han desarrollado en conjunto el proyecto **horrero**.

## DESARROLLO URBANO

Es imprescindible la creación de un **“Plan Director”** que proyecte el crecimiento urbanístico para los próximos 30 años, de manera que se marque el rumbo correcto y sustentable, para el desarrollo de una ciudad que no para de crecer. Una ciudad que crezca planificada y armoniosamente, dándole, a sus habitantes toda la infraestructura necesaria, (servicios básicos y transporte) que redundarán en más calidad de vida y valorización de sus inmuebles.

## EN LO SOCIAL

Despachos de puertas abiertas, que garanticen el fácil acceso al intendente en diálogo directo y sin agendas. Un intendente que gobierne con el pueblo. Para ello pondremos en funcionamiento los **“Cabildos Abiertos”**.

El intendente y su equipo cara a cara con la gente para transformar el departamento en una tierra de oportunidades para todos.

Crearemos más comedores municipales en los barrios

Los trabajadores municipales de Rivera son los peores pagos del país, elevaremos de inmediato sus salarios, hoy absolutamente desfasados.

Implementación urgente del boleto del trabajador con precio bonificado.

Crearemos un **“Asilo Inclusivo”** con el objetivo de albergar y dar contención a personas portadoras de discapacidades mentales o psíquicas, personas adultas mayores, personas con dependencia química y otros en situación de calle o de abandono. Allí tendrán asistencia técnica y humana integral.

Creación de talleres de **Huertas Orgánicas**.

Coordinar con UTU y UDELAR implementación de carreras cortas en Rivera, que después aseguren a nuestros gurises su colocación rápida y digna en el mercado de trabajo.

Estimular la participación de los adultos mayores en materia de transferencia de experiencia a los jóvenes, generando mejores ingresos a nuestros mayores y devolviéndoles más dignidad y autoestima. La intendencia como nexo de generaciones y promotora de políticas sociales para crecer integralmente.

Crearemos la Guardia Civil Departamental, para mejorar la seguridad pública, el proyecto piloto comenzaría por la capital departamental.

UNIDAD POPULAR, Lema ASAMBLEA POPULAR

Rivera, Abril, 2015.

Gestido 935, Tel. 462 29 124

